



コミュニティぬまづ 第一

沼津第一地区コミュニティ推進委員会広報紙 第44号 平成22年2月15日発行



さて、朝の登校指導や車を運転していくと思うことは、「思いやり運転をしない人が増えてきたな」と、感じることが多くなったことです。それは、横断歩道で待つているのになかなか止まってくれなかつたり、右折しようと待つて

皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。本年も地域の皆様の御支援、御協力をいただきながら、「心豊かでたくましい生徒」の育成に努めていきたいと思います。



思いやりの心

第一中學校校長 杉山 甫



第一小学校教頭
室伏清文

**地域との連携、
お願いします**

日本人が持つている「のりしろの部分（思いやりの心）」が失われていく気がします。その意味においても、保護者の皆様、地域の皆様の御協力を仰ぎながら、これからも思いやりの気持ちを育てていきたいと思います。

いる時、対向車が直前に左折信号を出して曲がるために右折の機会を逃してしまつたりすることだが、以前に比べ多くなつたからです。どちらも横断歩道を渡ろうとする人や右折しようと待つて持ちが失われてきているのではないかと心配になります。また、テレビ番組を見ていても、出演者が両者の意見を聞いて総合的に判断したとは思えない考え方方に主張したり、安易に二者選択を迫つたりする番組が増えたと思います。これではますます

新年あけましておめでとうござい
す。皆様には平成22年の初春を健やか
にお迎えのことと心よりお慶びを申し

第一地区コミュニティ祭開催

地域の文化交流・広がる地域の輪

教育文化部長 室伏玲子

十一月十五日(日)に第一地区
コミュニティ祭が開催されました。
今年から小学校の参加が
なく、地域住民主体で行われま
した。新型インフルエンザの流
行もあり、作品数・人出とも前
年に比べ少し減少気味でしたが、
工夫をこらし見映良く飾りつ
ける事ができました。演芸の部
も大勢の方が参加し、すばらし
い演技・演奏等を披露して頂き、
楽しいひとときを過ごせたと思
います。豚汁サービス・パンの
試食も好評でした。寒い中、模
擬店の販売も盛況裡に、無事に
終了できましたことは、皆様の
ご協力のお陰と感謝しています。

カボチャアートは大盛況でした



豚汁いかがでしたか

婦人部長 神尾二三代

コムニティ祭の豚汁、皆様召し
上がつて頂けましたでしょうか。お
汁はいかがでしたか。美味しい豚
汁が作れるか心配でしたが、思い
のほかうまくできて良かったです。

事前に準備もしましたが、普段
家庭で作る量とは違うので少しと
まどいを感じましたが、部員一同
が協力して、何とか仕上げること
ができました。

お鍋が小さかつたり、風で飛ば
されそうになつたりと色々あり
ましたが、皆さん、「おいしい、
おいしい」と言って、食べている
姿を見て、大変感激しました。消
防団の皆様には、鍋の運搬を手
伝っていただきありがとうございました。

カボチャアートは大盛況でした

まことに、模擬店の販売も盛況裡に、無事に
終了できましたことは、皆様の
ご協力のお陰と感謝しています。

お鍋が小さかつたり、風で飛ば
されそうになつたりと色々あり
ましたが、皆さん、「おいしい、
おいしい」と言って、食べている
姿を見て、大変感激しました。消
防団の皆様には、鍋の運搬を手
伝っていただきありがとうございました。

ぼくの絵ものったよ!!



盆栽雑感

関口昌司

初冬、葉を落した木々今まで見
えなかつた木肌模様の美しさ、梢
の枝先には堅い新芽がすでに整え
ている落葉寒樹の姿、小さな鉢の
僅かな土の限られた世界に生きる
盆栽の生命力に感動を覚えます。

盆栽は本来日本人が持つている
纖細な技能と美意識が創りだす芸
術作品の一つであると思います。
これからも趣味本来の姿を追い求
めていきたいと考えています。



- 本日、出演してよかつたです。
- 来年も是非皆さんと一緒に
出演したいです。(民謡部)
- 楽しんで演奏できましたようです。
- 初めて大勢の前で奏きました
ので、ドキドキしていただよう
ですが、無事に終わって自信
がつきました。(ハーモニカ)
- 練習場所をおかりして、いつも
ありがとうございます。感謝の気持
を込めて踊らせていただきました。
(鳴子隊)



コムニティ祭で消防訓練を披露しま
した。現在は平成23年の県大
会に向けて日夜頑張っています。

消防団活躍しています!!



沼津市消防団 第一分団 団員募集

二十～五十歳位までの心身とも
に健全な成年 随時募集

第二分団分団長 鈴木義寿
電話 (九六三) 一〇五二

将棋大会成績

優勝	小野舜矢 (小六)
第一位	小野馨大 (小三)
第三位	小柳希生 (小六)

優勝	梅田純也 (小六)
----	-----------

第二位	永田てつせい (小三)
第三位	石橋 翔 (小六)

真砂町の防災訓練 一自主防災会の新組織づくり



十二月六日（日）午前九時より犬塚公園で防災訓練を行いました。（参加者約百名）主に消火器の初期消火訓練を行った後、組長さん達に町内34ヶ所の消火器設置場所全てを地図を片手に回つてもらいました。後で皆さんのが感想を聞きますと、「真砂町は広いので回るのに大変だつたけど実際に設置してある場所を確認する体験をした事は良かつたと思う」と多くの人が言つてくれました。又、設置されている消火器の不備な点も沢山みつけてくれたので早急に整備していく予定であります。真砂町自主防災会は来年度に向けて、新組織を立ち上げる為の検討委員会を設け会合を重ねています。具体的には役員の複数年任期制を採用し、自立的な防災活動のできる体制をつくり、いざという時に実際に機能する防災指導部を中心とした組織づくりをめざしています。

将来の私

新成人 真砂町 伊東夕季

今大学で学んでいることはそれ自身、将来の私に直接影響することはないかもしれません。しかしこの貴重な学生生活の中で学び、触れ、経験することが将来何をやりたいかを決めるきっかけになつてくれれば良いと思つています。大学に入學二年目を終える今、フランス語という新しい目標を見つけることができました。幼少期アメリカに住んでいた私にとって英語はごく自然に習得



十二月六日（日）午前九時より沼津市第一地区成人式開催されました。アラ沼津で開催され、本年度は人式が白銀町のザ・グランドティーにて行われ、式典後に開かれたパーティーでは、久しぶりに顔をあわせた同窓生達の会話や笑い声が会場一杯に広がりました。

新成人誕生
第一地区成人式開催

一月十日 恒例の第一地区成人式が白銀町のザ・グランドティーにて行われ、式典後に開かれたパーティーでは、久しぶりに顔をあわせた同窓生達の会話や笑い声が会場一杯に広がりました。

したものです。そのため新しい言語を「勉強」するという感覚は大学でフランス語を履修して初めて感じるものでした。大変ではあるがやればやるほど理解でき、感じていることを言葉にでき、相手に伝えることができる。このやりがいが、やみつきになりました。そしてやはり、私は言語が好き！さまざま工具を使い人とコミュニケーションをとることが好きなのであるということに、改めて気付かされました。将来の明確な目標はまだありませんが今は様々な経験を積み重ね、将来の私のベースを作つていきたいと思っています。

生涯学習
野菜たっぷりの温かい
寒い日に暖かい
野菜たっぷりの温かい
度「身体にやさしい料理」
づくりを実施しています。

季節に合つた旬の野菜を使い、年輩者に合つたメニューで男性も参加し、四つの班で料理をつくりました。今回はとても寒い日で、山梨の郷土料理、野菜いっぱいのほうとうを作りました。そして、みんな和やかな雰囲気と笑顔いっぱいの会場でした。

あ～ら、不思議



社会福祉部
マジックショー開催

十月二十四日社会福祉部の秋の行事として、今年はマジックショーを企画しました。当日は、あいにくの雨の中、小學生の親子、ご夫婦、おじいちゃん、おばあちゃん、三世代が集まつてくださいました。

沼津奇術研究会の皆様の見事なマジックショーに、驚いたり感心したり、本物の鳩が出てきた時は歓声があがりました。

マジック講習会を行ないました。ビンの中で割り箸が動いたり、リングと紐を使ったマジックなど三種類のマジックを教えていただきました。大人も子どもも、目を輝かせて夢中になつて挑戦していました。

子ども会育成
どんど焼き
無病でございを祈つて

一月九日 第一小学校グラウンドにおいて、どんど焼きが行われました。午前八時に点火されると、勢いよく燃え上がりました。そして、積み上げられたお飾りが崩れた後、子ども達は竹の棒の先につけた団子を火の中に差し入れました。焼き上がるのを待つ子ども達の顔は、火に照られ、喜びに輝いていました。

体育部
体育馆大掃除
隅々までピカピカに!!

十二月二十七日に体育馆の大掃除が行われました。日頃体育馆を利用している地域や団体の方、ミニバスの小中学生が、60名ほど集まり、感謝を込めて、お掃除しました。参加された皆様ご苦労様でした。年も、規則を守りきれいに利用しましょう。



焼けたかな～

地域の子供は地域で守ろう

第一地区コミュニティ推進委員会 第一地区防犯安全委員会

防犯

お隣り・ご近所の困り事

蛇松緑道の大のフン



真砂町の青木さんのお宅のすぐ前に蛇松緑道公園があります。その公園の一画にいつも犬を連れて来てはフンをさせ、その始末をしないで帰つていく人がいます。青木さんがみるとみかねて注意をすると「沼津市にいつけともいいんだぞ」と開き直るしまつで大変困っています。立看板が有つても役に立ちません。皆さんの家の回りにもこの様な方はいらっしゃいませんか?どの様な対策をとつたら良いのでしょうか?他の市町では犬のフン条例をつくったところがある様ですが:皆さんのお智恵をお貸し下さい。

年以上毎月7名ずつ交代で神社の清掃を行っている末広町子ども会の善行が認められました。地域の人たちに喜ばれることがうれしいというメッセージが心に残りました。

だぞ」と開き直るしまつで大変困っています。立看板が有つても役に立ちません。皆さんの家の回りにもこの様な方はいらっしゃいませんか?どの様な対策をとつたら良いのでしょうか?他の市町では犬のフン条例をつくったところがある様ですが:

皆さんのお智恵をお貸し下さい。

お隣り・ご近所の困り事

真砂町の青木さんのお宅のすぐ前に蛇松緑道公園があります。その公園の一画にいつも犬を連れて来てはフンをさせ、その始末をしないで帰つていく人がいます。青木さんがみるとみかねて注意をすると「沼津市にいつけともいいんだぞ」と開き直るしまつで大変困っています。立看板が有つても役に立ちません。皆さんの家の回りにもこの様な方はいらっしゃいませんか?どの様な対策をとつたら良いのでしょうか?他の市町では犬のフン条例をつくったところがある様ですが:

皆さんのお智恵をお貸し下さい。

末広町子ども会が 善行表彰されました



おめでとう!

沼津市交通指導員として、永きにわたり地域交通安全に貢献してきました、志多町の八木橋智成様が、第40回交通安全市民大会に於いて、市長より表彰状をいただきました。

また、同氏は、沼津商工会議所より優れた技能者に送られる、ぬまづ技能マイスター(貴金属装身具製作部門)にも認定されました。



十一月二十七日(金) 小学校体育館において全校朝会の場で表彰式が行われました。沼津市生涯教育課遠藤課長より、末広町を代表して6年生の松井さんと橋本さんに、表彰状と記念品が贈られました。この善行表彰は、青少年を健やかに育てる会が主催となり中学校単位で明るい地域づくりに貢献した団体に贈られるものです。本年は、50



一中野球部県大会出場!

三月六日より開催される静岡県中学選抜野球大会に出場が決まりました。

選ばれた32校の頂点を目指し、頑張って下さい。

一生の活躍を応援しています。

21世紀の赤ちゃん こんにちは



未来の地域を担う
子供たちの誕生を
コミュニティのみんなで
お祝いしましょう!

該当する方ご連絡下さい

TEL 963-5088
地区センター迄